

Editorial

Assallamu'alaikum wr. wb.

Persiapan pengajuan proses akreditasi Program Studi Ilmu Komunikasi dan Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Baturaja ke Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi Kementerian Pendidikan Nasional Republik Indonesia, memang terasa agak menguras tenaga dan pikiran sivitas akademika FISIP UNBARA.

Namun alhamdulillah, kontinuitas penerbitan *Jurnal Ilmiah Dinamika* ini masih terjaga dengan baik. Di tengah kesibukan proses akreditasi pihak redaksi masih berupaya konsisten mempersiapkan penerbitan jurnal ini yang sudah memasuki edisi penerbitan Volume 4, Nomor 7 bulan Juni 2011.

Oleh karena itu, segenap awak redaksi mengucapkan terimakasih sekaligus menyampaikan permohonan maaf. *Pertama*, mengucapkan terima kasih kepada para penulis yang telah berpartisipasi mengirimkan naskahnya di Edisi Nomor 4, Volume 7 kali ini. Kedua, menyampaikan permohonan maaf dikarenakan penerbitan nomor ini agak terlambat naik cetak dari jadwal yang telah ditetapkan karena berbagai kendala teknis tadi.

Pada terbitan Volume 4 Nomor 7 dihimpun delapan naskah, yaitu; *Metode Eksprimen dalam Penelitian Ilmu Komunikasi* (Isnawijayani; Hal: 1 – 8); *Implementasi Etika Birokrasi dalam Meningkatkan Akuntabilitas Aparat* (Yunizir Djakfar; Hal: 9 – 13); *Analisis Problem dan Prospek Implementasi Kebijakan Pemilukada Langsung* (Yahnu Wiguno Sanyoto; Hal: 14 – 32); *Analisis Pola Pemberian Bantuan Keuangan Bagi Partai Politik di Kota Palembang* (Ong Berlian; Hal: 33 – 39).

Peran Strategis Komisi Pemilihan Umum (KPU) dalam Pelaksanaan Pemilihan Umum (Hardinata; Hal: 40 – 44); *Otonomi Daerah dan Pemberdayaan Masyarakat Menuju Perubahan Sosial* (Romzi Nihan; Hal: 45 – 52); *Analisis Terhadap Dinamika Civil Society di Ranah Lokal* (Robi Cahyadi Kurniawan; Hal: 53 – 57); *Manajemen Pengelolaan Sumberdaya Manusia Partai Politik: Studi Tentang Konflik Internal Dewan Pimpinan Daerah Partai Amanat Nasional (DPD PAN) Kabupaten Ogan Komering Ulu Sumatera Selatan* (Marratu Fahri; Hal: 58 – 71).

Semoga Kontinuitas dan periodisitas penerbitan jurnal terus berlangsung. Tentu saja tas dukungan semua pihak. Tak ada kata yang dapat diucapkan oleh Redaksi Jurnal Ilmiah Dinamika FISIP UNBARA, selain ucapan terima kasih. Inilah yang selalu menjadi sumber spirit bagi kita semua untuk terus berpikir, berbuat dan berkarya demi kemajuan ilmu pengetahuan yang dapat memberikan manfaat, baik secara akademis maupun bagi dunia praktis.

Sekali terima kasih. Semoga naskah-naskah yang diterbitkan pada Volume 4 Nomor 7 ini dapat memberikan nilai tambah bagi pengembangan kajian ilmu sosial dan ilmu politik sekaligus menajamkan daya pikir kritis kita untuk terus mengembangkan dan meningkatkan kualitas dan kapabilitas sebagai akademisi dalam rangka mengimplementasikan Tri Dharma Perguruan Tinggi. Kritik dan saran senantiasa menjadi sesuatu yang sangat kami tunggu untuk kemajuan bersama. Selamat menikmati.

Wassallam. ()*